

UPLA concretó importante proyecto para desarrollar investigación en pedagogías latinoamericanas

Casi 115 millones de pesos se adjudicó la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Playa Ancha (UPLA) para desarrollar el proyecto “Grupo de Investigación de Pedagogías Latinoamericanas: educación, política y ciudadanía”, cuyos fondos se generaron en el marco de la “Convocatoria Nacional Subvención a la Instalación en la Academia 2021” de la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo (ANID).

El académico responsable es el doctor Jorge Cabaluz, quien se integró a la UPLA a raíz de este proyecto, que tendrá una duración de tres años, con un presupuesto de 38 millones por año.

Anuncio Patrocinado

El proyecto logrará la integración de tres facultades de esta casa de estudios: Ciencias de la Educación, Humanidades y Ciencias Sociales, cuyos académicos se centrarán en realizar actividades de investigación, publicaciones, vinculaciones con organizaciones sociales e instancias de formación, para transformarse en un grupo que incida en la política pública y educativa.

INCIDIR EN EL DEBATE

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



UPLA concretó importante proyecto para desarrollar investigación en pedagogías latinoamericanas

Cabaluz dijo que el proyecto otorga una gran oportunidad para incidir en el debate público y lograr los cambios que se necesitan en la sociedad, construyendo un grupo académico que incida en el debate público.

“Yo creo que los mejores resultados están asociados como a constituir, en primer lugar, como una comunidad académica que sea capaz de producir conocimiento, investigar temas que sean pertinentes para lo que está ocurriendo en América Latina, en Chile, en la actualidad. Entonces, yo diría, constituir un grupo de académicos que efectivamente investigue, produzca conocimiento y que a su vez con ese conocimiento pueda incidir en los debates públicos”.

La decana de la Facultad de Ciencias de la Educación, doctora Silvia Sarzoza, agradeció a sus pares Felip Gascón (Ciencias Sociales) y Alessandro Monteverde (Humanidades) por la posibilidad de co-construir conocimiento y la integración de saberes para un contexto real y latinoamericano.

“Esto fue creciendo y lo vimos como una tremenda oportunidad. Oportunidad para realizar trabajos colaborativos para también acercarnos al mundo real, en nuestra región, en nuestro territorio para no olvidarnos que nosotros somos latinoamericanos y que este es nuestro contexto y no visualizar la educación como un problema”.

El doctor Fabián Cabaluz comentó que este proyecto también es una oportunidad para formalizar un trabajo histórico que ha ido avanzando paulatinamente y que espera concretizar con proyecciones a largo plazo.

UPLA concretó importante proyecto para desarrollar investigación en pedagogías latinoamericanas



Universidad de Playa Ancha.

Memoria Fotográfica 2016.

Valparaíso.

09/09/2016.

Adrián Aylwin/Upla.

UPLA concretó importante proyecto para desarrollar investigación en pedagogías latinoamericanas



y tú, ¿qué opinas?